

DNA 30/11/17

POLLUTION Déchets dangereux de Stocamine

# Contre l'enfouissement

Hier après-midi, des militants d'Europe Écologie Les Verts (EELV) ont organisé une action symbolique, à l'entrée du marché de Noël à Mulhouse, pour alerter les citoyens sur les conséquences du stockage de masse des déchets toxiques de Stocamine.

« **NOUS NE VOULONS PAS DE CETTE POUBELLE** sous nos pieds, nous refusons de sacrifier les générations futures par notre silence complice », scandait Cécile Germain-Ecuier, secrétaire régionale d'EELV Alsace. Des militants d'EELV Alsace ont organisé une action symbolique, place de la Réunion à Mulhouse, pour sensibiliser la population aux conséquences d'une pollution de la nappe phréatique, en l'absence de déstockage total des déchets toxiques sur le site de Stocamine, à Wittelsheim.

« On met en scène ce qu'il se passe à Stocamine. On pollue symboliquement l'eau de la fontaine du Hallebardier. Des déchets dangereux sont jetés dans l'eau potable. Il faut que les gens se mobilisent et réagissent » ajoute la jeune femme. Plusieurs voix sont montées au créneau pour se faire entendre. Les partisans ont entrepris cette action pour donner du poids et de la résonance à la manifestation de samedi, qui se tiendra à Colmar, devant la préfecture. « Notre eau potable est en danger », lance Loïc Minery, militant actif.

## « Une catastrophe écologique et sanitaire »

Pour Yann Fleury, porte-parole du collectif Déstocamine, la manifestation « est le dernier coup à jouer ». Avant de poursuivre : « Il y a un enfouissement de déchets depuis 28 ans. Nicolas Hulot a dû mal à

prendre des décisions. Le problème c'est que personne n'a décidé de tout sortir d'une traite. Il y a des choses à cacher, des déchets qui n'ont rien à faire là. On laisse un gros dépôt à nos prédécesseurs. »

La nappe phréatique de la plaine d'Alsace est gravement menacée par le confinement des 41 500 tonnes de déchets toxiques de Stocamine. « L'État français s'apprête à enfouir à jamais des milliers de tonnes d'arsenic, de cyanure, de plomb, d'antimoine au fond de la mine à Wittelsheim. Une catastrophe écologique et sanitaire se profile. Nous manifestons notre opposition, on appelle à une grande mobilisation à Colmar. » ■

ALICE HERRY

► Infos : Manifestation le samedi 2 décembre à 10 h 30 devant la préfecture de Colmar.



Cécile Germain-Ecuier et Loïc Minery, militants d'EELV, ont mené une action symbolique pour faire réagir la population à l'enfouissement définitif de déchets dangereux sur le site de Stocamine à Wittelsheim. PHOTO DNA - A.H.

F31-LMU 06